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     伊勢原市・谷戸大竹自治会    平成28年７月１日  
 

  集会所のトイレがきれいになった！ 
……気持ちいいし、年寄りにも子どもにもやさしい…… 

 
谷戸集会所のトイレ改修工事が本年６月に行われました。 

女性用（右写真）トイレは従来の和式便器を撤去して洋式の温水便座式と 

し、きれいで気持ちよくて、年寄りにも子どもたちにもやさしく生まれ変わ 

りました。 

男性用トイレは従来のままですが、女性用男性用の両方のトイレの床、壁、 

天井は、真新しくお色直しをしました。きれいさ、清潔感も今回の改修工事 

がめざすところでしたから。 

因みに集会所建設から35年が経過して、トイレ内の壁、床、天井の汚れや 

剥がれ、痛みなどはかなりのもので、近年は壁紙の剥がれ部分にはボンドを 

押し込んで応急処置をしたりしていました。また今回、張替えのために壁紙 

を剥がす作業をしていたら何かの弾みで壁材の石膏ボードがボロボロと崩れ 

落ちました。結局トイレ周りの石膏ボード全てが劣化していて、これも新調となり、築35年という長い 

時間の重さ、つまり経年劣化というもののすさまじさを思い知らされました。 

ともあれ、35年振りに新しいトイレとなりました。自治会員皆さんの集会所です。皆さんの設備です。 

大事に使って下さい。 

市の「地域集会所等設置補助金制度」を利用 
なお本工事では、市の「地域集会所等設置補助金制度」を利用しました。これは費用総額の60％を上 

限として市から補助金が交付される制度です。近年の当自治会の同補助金制度の利用実績は、平成22年 

度の集会所塗装・畳替え・空調機入替工事、同25年度の空調機室外機盗難に伴う空調機１基の新設、が 

あります。 

ありがたい制度です。市の関係部門、関係各位に御礼申し上げます。 

………以下には、平成26年度と27年度の当自治会関係情報を掲載します。 

この２年間は「谷戸大竹レポート」を発行しなかったからです。………… 

平成26年11月……歩行者用信号機が８年越しに完全設置されました 

 八幡台ヒルズ前交差点の歩行者用信号機がやっと完全設置されました。通常、四つ角の交差点では車両 

用信号機も歩行者信号機も四方向の全てに対して設置されていますが、同交差点では、伊勢原駅方面から 

谷戸集会所方面に向かう（その逆も）信号機については車 

両用も歩行者用も付いていますが、ひかり幼稚園方面から 

堂面公園方向（その逆も）については歩行者用が未設置で 

した。小学校の通学路でもあり歩行者用信号機は絶対に必 

要で、自治会からは８年も前に設置要望を出しました。そ 

れからは催促活動の連続で、それが実ったかどうか、よう 

やく、ようやく、８年越しの設置となりました。信号機設 

置は県警所管であり、それなりに事情もあったと思います。 

ともあれ、待望の歩行者用信号機が設置され、子どもたち 

の安全安心も多少なりと向上しました。県警はじめ関係各 

位に御礼申し上げます。 
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平成26年10月……体育祭は久々に入賞なし。障害物リレー４連覇も消える！ 
 竹園学区全自治会が参加しての恒例の体育祭ですが、本年は対抗戦で入賞なし。前年まで３連覇して 

いた障害物リレーの４連覇は夢と消えました。地区別対抗の総合点でも３位に届かず。参加の皆さんは 

大奮闘して、楽しく頑張ったのですが……。 

でも、たまにはこういうこともあります。来年はやりますよ！ 

平成27年10月……復活の体育祭。リレー優勝、地区別総合は３位に！ 
 生憎の雨で体育館での開催となりま 

したが、今年は頑張りました。地区別 

対抗聖火リレー（晴天時の障害物リレ 

ーの代替競技）で、堂々の優勝。地区 

別総合でも３位に。復活しましたね。 

選手の皆さん、ありがとう、ご苦労 

様でした！ 

 

平成27年１月、平成28年１月 

………おだんご作り、どんど焼きは楽しかった！ 
    集会所前の畑を広場代わりにして、初めての事業ができた！ 
 谷戸大竹子ども会主催の「おだんご作り」と「どんど焼 

き」が、谷戸集会所と集会所前の畑で行われました。集会所 

の中ではお母さんと子どもたちがワイワイガヤガヤ楽しそ 

うにおだんご作り。アニメのキャラクターだんごを作る子ど 

もも。畑の広場では自治会有志がお飾りなどを燃やしてオキ 

を用意。消防団第一分団第一部の精鋭も消防車で駆けつけて 

くれました。 

広場で燃える 

炭火でのだん 

ご焼きは初め 

ての体験の子 

どもも多く、 

実に有意義で楽しい行事でした。 

また、当自治会と子ども会にとってこれは画期的事業で 

す。当自治会のエリア内には公園も広場もなく、そのため 

にこれまでは広い場所での集団的行事の開催は難しかった 

のですが、集会所前の田んぼが埋め立てられて畑となって 

「臨時の集会所のお庭」的利用が地権者さんのご好意で可 

能となり、その末に生まれた新企画、新事業がこのどんど焼きだったのですから。 

 やはり自治会にはそれなりの行事ができる広場、公園が必要なのだと、つくづく感じています。 

 

平成27年11月、平成28年春……大磯線歩道に防犯灯設置を！ 要望を継続…… 
 当自治会内を通る大磯線の歩道への防犯灯設置は、竹園小通学路となっている歩道（大磯方面に向か 

って左側の歩道）は平成25年12月に10灯が新設されましたが、その反対側歩道には相変わらず公的防犯 

灯は１灯も設置されていません。当自治会内の大磯線約400ｍがバイパス的に新設されたので電柱がない 

ことが主因です。しかし、夜間に暗くて困るのは歩行者であり、当該歩道に面したクリニックなどの関 

係者です。バイパスで電柱がないからという理由は関係ありません。クリニックのうちの１社が善意の 

防犯灯３灯をいつもこうこうと点けてくれていますが、いつまでもそれに甘えてよいはずもありません。 

自治会では平成20年前後から市に防犯灯の設置要望をし続けています。それによって竹園小通学路歩 

道の防犯灯10灯は実現しました。しかしクリニック側歩道の防犯灯については未だによい回答は得られ 

ていません｡設置要望活動は続けます。  


